

やぶつばき



令和4年4月7日

令和4年度がスタートしました

新入生23名を迎えて、全校児童176名で令和4年度がスタートしました。

今年度も「ともにみがき合い かがやく」を教育目標に据え「よく考え、自ら学ぶ子」・「きまりを守り、仲間と協力する子」・「健康で明るくがんばりぬく子」の育成に努めます。また、教育目標の達成のためには、ご家庭や地域のみなさまのご理解とご協力がなくてはなりません。ともに支え合い、理解し合って、また、協議を重ね、正解を求めるのではなく、納得し合いながら歩みを進めるような、そんな温かい関係でいたいと考えています。どうぞご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。（教職員一同）



着任式・始業式

4名の教職員が、新しく八郷西小学校へ着任いたしました。着任式で、それぞれが挨拶をすると、子どもたちは、その内容にしっかりと耳を傾け、反応を返していました。さっそく、八郷西小学校の子どもたちのかがやきをみつけました。そして、引き続き行われた始業式では、校長の話の中で、子どもたちとことば遊びを楽しみました。

「いか」に一文字足すと「いるか」に変身。「さら」に一文字足すと「さくら」になりました。だったら、「みんながすきな八郷西小学校」に一文字足したら・・・「みんながすてきな八郷西小学校」に変身！！いえいえ、変身ではありません。今のままだも素敵な子どもたちです。言葉遊びを進める中で、

- ・「す」を足すと「すいか」になるよ。
- ・「さら」は「さわら」になる。
- ・知っているよ。魚のこと

と次々に考えたこと、知っていることを伝えようとする子どもたち、きらきら輝いていました。

子どもたちが、楽しく「ことば」を高め合い、なかまと考え合うことの良さや考え行動することの大切さを体験的に学んでいってほしいと願っています。

入学式

希望に胸をふくらませたピッカピカの新入生23名が元気に入学しました。

入学式で、「入学、おめでとうございます」と語りかけると「ありがとうございます」としっかりとお礼のことばを返してくれた1年生。続けて「今日から八郷西小学校の1年生です」と話すと、うなずく子や背筋をピンと立て直す子がいて、とてもたくましく感じました。さあ、いよいよ学校生活が始まります。1年生のみなさん、①早寝・早起き・朝ごはん②あいさつと返事③勉強と運動、この三つを大切に、それぞれが興味を広げ、学びを楽しんでいきましょう！！皆さんが楽しく学校生活を送れるよう、教職員一同、最善を尽くしてまいります。保護者の皆様、今後ともご支援・ご協力をお願いします。

令和4年度 職員紹介



職員紹介は、紙面のみとさせていただきます。

常勤ではありませんがSC（スクールカウンセラー）HEF（外国語指導員）もおります。また、後日ご紹介させていただきます。
どうぞよろしくお願いいたします。

校長挨拶

この春の異動で、校長として着任いたしました伊左治智香子です。子どもたちと出会って二日しかたちませんが、登校時に1年生にやさしく声をかける6年生や「校長先生 おはようございます」と次々に挨拶をしてくれ子どもたち、学校のあちこちで“かがやく子ども（素敵な姿）”に出会い、本校の温かさを感じています。教育目標「ともにみがき合い かがやく」の達成に向け、職員とともに精一杯努めてまいります。また、子どもたちの成長のため保護者の皆様、地域の皆様方のお力添えをいただきたいと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

お願いとお知らせ

* 始業式や入学式では、参加者の健康チェックやマスクの着用、手指消毒は勿論、密を避け、換気を行う等、新型コロナウイルス感染拡大防止に努めました。今後も新型コロナウイルスの感染拡大状況に応じた対応が必要となると思われますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。



* 学校だよりを通じて、学校の取り組みや子どもたちのかがやきを伝えていきたいと思っております。また、ホームページでも、学校の様子をお伝えしていきますので、ぜひご覧ください。

* 学校への電話について、通話可能時刻は18時までです。長期休業中は17時までとなります。（設定時刻以降は教育委員会へつながるようになっています。）